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令和元年１２月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和元年１２月４日（水）午前１０時～  

№１ 宇井正一議員  

１． 再生土処分場問題について 

（１）山田地区神生の再生土処分場の現状と今後の見通しについて 

（２）香取市独自の再生土禁止条例について 

２．市内公共交通の整備について 

（１）市内公共交通の課題についてどのように検討されているのか  

（２）ＮＰＯデマンドタクシーの導入の条件について 

３．台風１５号、１９号等の対策の検証について 

（１）避難所の在り方について 

（２）災害時における自治会の役割について 

 

№２ 根本義郎議員  

１．市長公約の進捗と市民要望の取り組みについて 

（１）公立病院の医師確保、ごみ指定袋価格の引き下げについて  

（２）市民要望の高い学校給食費の無償化、乗合タクシーの拡充、国保税均等割の  

免除について 

２．台風等による被災者支援の強化・充実について 

（１）住宅一部損壊者に対する支援策の具体化は 

（２）一部損壊者に対する市税等、国保・介護保険料、保育料等の減免制度の拡充に  

ついて 

３．竟成小学校区「放課後児童クラブ」の早期設置を  

（１）早期設置の考えと具体化の方針は 

４．西部地区川尻・多田島・飯島方面の公共交通の運行について 

（１）循環バスまたは乗合タクシーの運行で、移動手段の確保を  

５．後期高齢者医療保険制度における「人間ドック助成」制度の助成額の引き上げ等を  
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№３ 久保木清司議員 

１． 台風１９号の対応を検証する 

（１）避難所指定の基準について 

（２）地域の標高について 

（３）情報収集について 

（４）消防団の活動について 

（５）避難勧告を受けた地区内の対応について 

（６）避難者の移動対応について 

（７）避難所の管理等について 

（８）非常食の対応について 

（９）どの様な組織と連携しているのか 

（10）津宮自主防災組織の行動を検証する 

（11）市職員の行動を検証する 

 

№４ 鈴木聖二議員  

１．複合公共施設について 

２．橘ふれあい公園について 

３．佐原認定こども園について 

 

令和元年１２月５日（木）午前１０時～  

№５ 成毛伸吉議員  

１．放課後児童クラブの現状と今後の運営方針について 

（１）放課後児童クラブの運営状況について 

（２）放課後児童クラブの施設状況について 

（３）今後の整備及び運営方針について 

２．中学校の教育環境について 

（１）山田中学校の通学路整備及び安全確保について 

（２）部活動の現状及び今後の活動について 

（３）学校給食について 
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３．閉校した小学校の跡地利用について 

（１）これまでの検討状況について 

（２）今後の進め方について 

４．防災・減災対策について 

（１）自主防災組織の設置及び活動状況について 

（２）災害時の情報伝達について 

（３）避難所等の確保対策について 

（４）要配慮者等に対する避難所対応について 

（５）災害時の支所機能の充実について 

 

№６ 平野和伯議員  

１． 今回、千葉県を直撃した台風１５号及び１９号に対する市の対応と検証について  

（１）過去の震災を基にした万全な防災対策の構築と対応の成果について 

（２）災害に迅速に対応できる支所の権限強化について 

（３）地域防災組織の構築について 

２．水害により市本庁や消防本部が機能不全となった時のバックアップ体制の構築に  

ついて 

（１）今回の台風などにより河川が決壊して、庁舎機能が不全となった自治体があったが、  

市の対応は 

（２）全国の多くの自治体では、実際の水害被災地域が防災ハザードマップと合致してい

るが、市は庁舎が浸水する危険度をどの程度重視しているか  

 

№７ 辻󠄀 達広議員  

１．肺炎球菌ワクチンについて 

（１）接種率向上への取り組みについて 

（２）７０歳以上の５歳刻みの未接種者への個別通知の必要性について  

（３）６５歳へのリコール（再通知）の必要性について 

２．地球温暖化防止対策について 

（１）市が取り組んでいる地球温暖化防止対策について 

（２）地球温暖化防止活動推進員の活動について 
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（３）地球温暖化防止活動推進員の増員について 

３．学習支援について 

（１）受験生のための学習支援の取り組みについて 

（２）受験生が自宅以外で学習できる自習スペースについて 

（３）佐原地区における自習スペースの必要性について 

（４）学習機会の均等への取り組みについて 

４．新たな災害対策の策定について 

（１）台風及び豪雨時の対応に関する総括について 

（２）想定外への対応について 

（３）避難対応の抜本的見直しについて 

（４）個別のハザード表示について 

 

№８ 井上 徹議員  

１．香取市の災害対応について 

（１）初期対応について 

（２）停電中の対応は 

（３）自衛隊の派遣について 

（４）河川の水位上昇による対応は 

（５）今後の対策は 

２．香取市鳥獣被害防止計画について 

（１）計画内容について 

（２）今後予想される被害は 

（３）有害鳥獣対策協議会について 

 

令和元年１２月６日（金）午前１０時～ 

№９ 河野節子議員  

１．災害対策について 

（１）３．１１の震災から学んだ教訓とそれを基にした防災体制について  

（２）台風１５号、１９号の対応についての問題点と課題の抽出  

（３）今後の対応策について 
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２．佐原駅周辺地区活性化拠点整備事業について 

（１）設計内容の見直しによる検証結果は 

 

№10 加藤裕太議員 

１．令和元年台風１５号、１９号及び１０月２５日大雨への対応について 

（１）災害発生時の情報発信及び情報公開について 

（２）災害に関連した被害について 

（３）企業や団体等との災害時の連携について 

（４）避難所の状況について 

２．香取市三十歳の成人式について 

（１）開催状況について 

 

№11 藤木裕士議員  

１．香取おみがわ医療センターについて 

（１）現状や課題について 

２．ＪＲ小見川駅について 

（１）駅員配置の変更における治安維持について 

 

№12 久保木宗一議員 

１．市有地及び公共施設と民間業者について 

（１）税金の投入額（ひまわり苑等） 

（２）有償・無償貸付け及び譲渡  

２．市民課窓口の民間業務委託について 

（１）業務委託内容  

（２）市職員との比較  

３．災害対策について 

（１）避難基準及び避難所  

（２）消防署  

（３）支所  

（４）職員体制  


